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RÉUNIONS DE FRÈRE FRANK AU KATANGA 

 

Kolwezi Mardi 14 Juillet 2015  

Avant-Midi 

Réunion de Frère Frank avec les 

prédicateurs 

(Grande Salle de Manika) 

 

Je vous salue tous dans le précieux nom de notre seigneur 

Jésus-Christ. Nous allons d'abord prier. 

Seigneur Dieu, nous prions dans le Saint nom du Seigneur 

Jésus-Christ ; que Tes bénédictions reposent sur chacun de 

nous, que la révélation divine puisse être accordée à chacun. 

Bien-aimé Seigneur, Tu as promis d'être avec nous jusqu'à la 

fin du monde. Nous sommes très, très proches de cette fin, et 

Tu nous as envoyé un messager avec un Message. S'il Te plait, 

sois avec nous dans cette petite réunion et nous te rendrons 

toute la gloire, la louange, et l'honneur. Amen ! 

Vous comprenez que je suis vraiment émerveillé et je dois 

même essuyer mes larmes. Je pense que la première fois que 

je suis venu dans cette ville, c'était en 1982. Et si je vois 

comment le Seigneur vous a utilisé, vous, mes frères dans le 

ministère, et nous allons aussi voir cet après-midi au stade, le 

résultat de vos ministères… Moi, je viens et je pars ; mais 

vous, vous restez ici. Mais ensemble, nous distribuons la 

même nourriture. Nous prêchons la même parole originale de 

Dieu. S'il vous plaît, restez pour toujours dans la parole de 

Dieu. Ne soyez pas sous l'influence américaine, ne soyez pas 
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sous l'influence allemande, et ne soyez pas non plus sur 

l'influence africaine. Soyez sous l'inspiration divine du Saint-

Esprit. Et le Saint-Esprit est l'esprit de la vérité. Et la parole 

de Dieu est la vérité. Ainsi notre Seigneur a fait la promesse : 

« Quand l'esprit de la vérité viendra il vous conduira dans 

toute la vérité ». Ça, c’est le signe direct qui montre que nous 

avons reçu l'Esprit de vérité. Actuellement nous avons 400 

millions de pentecôtistes sur la terre, ils prétendent tous 

avoirs reçu le Saint-Esprit mais ils n’ont reçu que l'onction, 

car ‘’la pluie tombe sur les justes et sur les injustes’’. Ce n'est 

que si la semence de la parole de Dieu est semée d'abord, que 

la pluie tombe sur cette semence, et c'est ainsi que chaque 

semence se reproduit selon son espèce. 

Dans Esaïe chapitre 53 verset 10 nous lisons « …et sa postérité 

le servira » et aussi dans Psaumes 89, « …sa postérité le 

servira ». Selon Matthieu chapitre 13, Le Fils de l'homme a 

semé la bonne semence et, aux versets 37 et 38, la semence 

s’est manifestée mais, il y avait aussi un autre homme qui 

avait semé sa semence. Ainsi la semence originale est la 

Parole de Dieu (Luc chapitre 8 verset 11). Mais, les deux 

semences sont dans le même champ. Comme il avait été 

montré à frère Branham dans une vision, il a vu un grand 

champ de blé. Il a vu le blé et l’ivraie qui étaient penchés de 

cette manière. Et soudain, la pluie est venue, et les deux 

semences se sont relevées et ont loués Le Seigneur. L’ivraie et 

le blé. Ainsi Matthieu chapitre 7 verset 21 sera aussi accompli 

que plusieurs viendront à moi en ce jour-là et diront n’avons-

nous pas prophétisés ? N’avons-nous pas fait des grandes 

choses ? Et Le Seigneur devra leur dire : « Éloignez-vous de 

Moi, je ne vous connais pas ». Mes bien-aimés frères, voici 

l'importance du message de l’heure. Celui qui est de Dieu 

écoute la Parole de Dieu.  
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Ainsi, Dieu a envoyé frère Branham dans notre temps, un 

homme envoyé de Dieu avec le Message original de Dieu pour 

les enfants de Dieu. Mais, il y avait aussi plusieurs autres 

évangélistes, ils tenaient des grandes réunions, mais ils 

restaient toujours dans leur propre dénomination, et ils sont 

restés dans la doctrine catholique de la Trinité. Ils sont restés 

dans la doctrine catholique du baptême Trinitaire, du premier 

au dernier, ils ont tous refusés d’être baptisés dans le nom du 

Seigneur Jésus-Christ. Ils utilisaient le nom « Jésus-Christ » 

quand ils priaient pour les malades mais, ils disaient que la 

doctrine de se faire baptiser au nom du Seigneur Jésus-Christ, 

ils disaient que c'était un faux enseignement. Ils n'avaient pas 

sondé les Écritures. C'étaient des grands hommes célèbres 

avec des programmes très étendus, ils ont bâti leur propre 

royaume et aucun d'entre eux n’avait reçu un appel direct de 

la part du Seigneur. Mais c'était différent avec frère Branham. 

Depuis le jour de son enfance, il se rappelait encore comment 

le Seigneur lui montrait des visions. Comment le Seigneur lui 

parlait. Et vint le jour spécial, le 11 juin 1933, quand il avait 

reçu la commission directe de la part du Dieu tout puissant 

« …de même que Jean-Baptiste fut envoyé pour précéder la 

première venue de Jésus-Christ, le Message qui t’a été confié 

précédera la seconde venue de Jésus-Christ ». Ainsi, son 

ministère était directement connecté au plan du salut.  

Et par la grâce du Dieu Tout-puissant, j'ai connu frère 

Branham pendant 10 ans. J'ai pris part à ses réunions en 

Allemagne et à ses réunions aux États-Unis. J’ai vu les jours 

de la Bible, j'ai vu Jésus-Christ étant le même hier, 

aujourd'hui, éternellement. Et en 1958, Dieu a ouvert mes 

yeux pour comprendre le mandat divin qu’avait reçu William 

Branham qui est en connexion avec le retour de Jésus-Christ. 

Mais, mes bien-aimés frères, j’aimerais aussi dire ceci à cause 

de l'appel direct que j’ai reçu du Seigneur : je ne peux 
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prêcher que la parole de Dieu. Je ne prêche pas l'apôtre 

Paul, je ne prêche par William Branham. Je prêche Jésus-

Christ, je prêche ce que Paul a enseigné, et j'enseigne ce que 

William Branham a enseigné. Mais je donne toute la gloire à 

Dieu. Si quelqu'un rend gloire à un homme, il y a quelque 

chose de faux. Nous prêchons Jésus-Christ crucifié, nous 

prêchons que Le Fils de Dieu a versé Son sang, qu’Il nous a 

racheté, qu’Il nous a replacé en tant que fils et filles de Dieu.  

Mais pour votre information, il y a tellement de faux 

enseignements, et tous ces frères qui disent cela se réfèrent à 

frère Branham et ils disent tous : « le prophète a dit, le 

prophète a dit ». Mais ils n'ouvrent pas la Bible, ils ne disent 

pas ce que la parole a dit. Et ils prennent ce que le prophète a 

dit en dehors de son contexte. Quand nous sommes arrivés à 

Lubumbashi, il y avait une journaliste et elle m'a posé la 

question : Que crois-tu ? Que signifie William Branham pour 

toi ? Était-il un homme où était-il Dieu ? Et elle a même dit : 

plusieurs de ceux qui prétendent croire le Message, croient 

que William Branham était Dieu. Et j'ai dit : « ils sont fous. 

Ce n'est que Jésus-Christ qui est Dieu manifesté dans la chair. 

William Branham était un homme qui était marié, et le nom 

de son père était Charles et le nom de sa mère était Ella, il 

avait quatre enfants, il était un homme comme vous et moi ; 

mais, Dieu lui a accordé ce ministère surnaturel ». Ainsi, nous, 

nous rendons gloire Dieu, mais nous reconnaissons que Dieu 

a utilisé l’homme. Il y en a même qui croient que le Seigneur 

a déjà quitté le Trône de Grâce, il y en a d'autres qui croient 

que le Seigneur est déjà revenu. Il y a même un frère qui m'a 

dit que nous sommes déjà dans la période après l'enlèvement 

et que nous sommes déjà retournés, nous vivons dans le 

millénium. Il y a tellement des doctrines différentes, mais ces 

doctrines-là ne sont pas dans le Message. Elles ne sont pas 

selon la parole de Dieu. Tout ce que frère Branham avait 
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prêché, il a prêché de la Parole de Dieu. Et tout ce qu’il a 

prêché nous ramène à la Parole de Dieu.  

Tout ce qui est lié au plan du salut doit être une réalité. La 

première venue de Christ était une réalité, Sa vie était une 

réalité, Son ministère était une réalité, Sa mort était une 

réalité, Sa résurrection était une réalité, Il avait passé 40 

jours avec ses disciples, et Il les a amenés jusqu'en Béthanie 

qui est situé juste à côté de la montagne des Oliviers, et Il leva 

Ses mains (Luc chapitre 24 versets 50 et 51), et, pendant qu’Il 

les bénissait, Il fut élevé dans les cieux. Et, dans Actes 

chapitre 1 verset du 9 au verset 11, nous lisons que : « …le 

même Jésus qui fut élevé parmi nous au ciel reviendra de la 

même manière ». 

S'il vous plaît mes bien-aimés frères : ne prêchez rien que 

vous ne pouvez faire sortir de la Bible. Ce n'est pas 

seulement une seule Écriture, mais tout est basé sur deux ou 

trois témoins. Ainsi, chaque enseignement est basé sur un 

certain nombre d’Écritures. À plusieurs fois mon cœur est 

brisé parce que j'ai passé toute ma vie à porter la parole de 

Dieu. Comme je l'ai dit, j'ai connu frère Branham pendant 10 

ans, et, après qu'il fut repris auprès du Seigneur, Le Seigneur 

m'a utilisé pour apporter le Message dans le monde entier, et 

ce n'est que la Parole originale de Dieu. Rien ne peut être 

ajouté à la Parole de Dieu. Quiconque ajoutera à la Parole de 

Dieu, sa part sera retranchée du Livre de vie (Les derniers 

versets d’Apocalypse 22) et pour moi, cela a une grande 

signification.  

Et, pour clôturer, j'aimerais dire ceci : il y en a aussi quelques-

uns qui enseignent la doctrine des 7 tonnerres. J'étais avec 

frère Branham en décembre 1962 et il m'a parlé de la vision 

que Le Seigneur lui avait montré, qu'il devait faire ses 

bagages et emménager à Tucson. Et au début de janvier 1963, 
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il a déménagé, il est allé en Arizona. Et le 28 février, il était à 

côté de la montagne Sun Set, et quelque chose de très spécial 

est arrivé. Sept détonations très puissantes de tonnerres 

avaient ébranlé toute la région, et quand cela est arrivé, il a 

levé la tête, et là descendit cette lumière surnaturelle, et sept 

anges étaient dans cette nuée. Et il a dit : « c'est le septième 

ange qui m'avait parlé : ‘’ …retourne à Jeffersonville pour 

l'ouverture de sept sceaux’’ ». C'est parce qu'il y avait une sept 

détonations de tonnerre qui avaient ébranlé la région en ce 

moment-là. Les sept tonnerres avaient une signification très 

spéciale pour lui, parce que cela est arrivé en relation avec 

l'ouverture des sept sceaux. Et à plusieurs reprises, il s'est 

référé aux sept tonnerres. Il a dit qu'il y a la foi de 

l'enlèvement dans les sept tonnerres. Le 24 mars 1963, quand 

il avait prêché sur « Le septième sceau », il s’était référé 

encore à ces détonations de tonnerres, et il avait frappé même 

sur la chair de cette manière (Frère Frank donne sept coups 

sur la chaire. NDLR.), pour montrer à toute la congrégation 

ce que voulait dire ces 7 détonations. Mais, si vous entendez 

ce que disent les gens sur les 7 tonnerres aujourd’hui, cela n'a 

rien à voir avec Dieu, rien à voir avec le Message de l’heure. 

Et en août 1964, quand frère Branham répondait aux 

questions et réponses, il avait fait une déclaration très 

importante : « …aussi vrai que nul ne connaît le jour du retour 

de Christ personne ne connaîtra le mystère des 7 tonnerres ». 

Mes bien-aimés frères, je mentionne ces choses seulement 

parce que je crois cela de tout mon cœur devant Dieu, que nous 

avons été ramenés aux enseignements originaux de la Parole 

de Dieu. Je n'accepterai jamais une quelconque 

interprétation, je resterai avec la Parole originale de Dieu, 

parce que quand le Seigneur m'avait appelé, Il m'avait dit 

« …Mon serviteur ton temps pour cette ville sera bientôt 

terminé. Je t'enverrai dans d’autres villes pour prêcher Ma 
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parole ». J'ai prêché plus de 8.000 prédications dans plus de 

600 villes et dans plus de 150 pays. Chaque mois, chaque mois 

je n’ai fait que voyager, juste pour obéir à la commission 

directe que j'ai reçue du Seigneur. Et je n'ai prêché que ce que 

je peux prêcher de la Parole de Dieu. Et tout le reste, je laisse 

entre les Mains de Dieu. Est-ce que vous êtes disposés à faire 

la même chose ? [L'assemblée dit "amen" N.d.l.r] Que Dieu 

vous bénisse ! Ce n’est que si vous restez dans la Parole de 

Dieu, que vous pouvez être dans la volonté de Dieu. Ce n'est 

que dans la volonté de Dieu que vous pouvez être rendu 

parfaits pour toujours. S'il vous plaît, n’ayez jamais l'idée que 

vous avez une révélation spéciale ! S'il vous plaît, que vos 

pieds soient sur terre et que vos cœurs soient connectés au 

ciel.  

Je suis si reconnaissant d'être ici aujourd'hui. Ce pays a une 

place spéciale dans mon cœur. Je me rappelle quand je suis 

venu ici pour la première fois avec notre bien-aimé frère, ami, 

Docteur MBIYE, quand j’avais entendu le mot « Kolwezi », 

mon cœur battait un peu plus fort mais je suis presque certain 

que ceci est ma dernière fois. Quand j'avais rencontré frère 

Branham pour la première fois, j'avais vingt et un ans, mais 

maintenant, j'en ai quatre-vingt et un. Mais je vous dis la 

vérité : la même responsabilité qu’avait frère William 

Branham, je l’ai, et vous l'avez aussi. Nous sommes 

responsables devant Dieu pour partager tout le conseil de 

Dieu afin que l'Épouse soit préparée pour le retour de Christ. 

Que Dieu vous bénisse et qu'il soit avec vous ! Dites amen ! 

[L'assemblée dit "amen" N.d.l.r]. Nous allons nous mettre 

debout pour une parole de prière. Nous allons remettre cette 

réunion au Seigneur. 

Bien-aimé Seigneur, je prie dans le Nom du Seigneur Jésus-

Christ, que tous ces frères qui sont rassemblés ici aujourd’hui, 
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puissent de nouveau Te consacrer leurs vies pour Te servir 

jusqu'au jour de Ton retour. Bien-aimé Seigneur, que chaque 

frère trouve la bonne place, qu’ils puissent tous respecter 

chaque Parole de Dieu ; qu’ils respectent les ministères les 

uns des autres ; que tous soient utilisés d'une manière 

merveilleuse afin que l'Épouse de Christ soit préparée. 

Seigneur je dis Maranatha ! Viens, Seigneur, viens bientôt 

Seigneur Jésus ! Je réclame chaque âme présente ici pour le 

Royaume de Dieu, et que tous soient bénis dans le nom du 

seigneur Jésus-Christ. Seigneurs, nous prions pour la réunion 

de cet après-midi, béni-nous d'une manière exceptionnelle. Et 

nous Te rendrons toute la louange, l’honneur et la gloire. Bien-

aimé seigneur, nous Te remercions tous ensemble d'avoir 

gardé Ta promesse et d’avoir envoyé Ton prophète. Encore une 

fois, je demande de bénir nos frères, qu'ils puissent servir Dieu 

et distribuer la même nourriture spirituelle. À Toi le Dieu tout 

puissant nous donnons toute la louange, l’honneur et la gloire 

dans le nom de Jésus-Christ ! Et que chacun dise amen ! Que 

Dieu vous bénisse ! Amen ! 

 

 

  



9 
 

www.tabernacledekolwezi.org 

L’accomplissement des prophéties Bibliques dans 

Notre temps 

Kolwezi Mardi 14 Juillet 2015 (Stade Manika) 

(Avant-midi) 

 

Je vous salue tous dans Le précieux nom de notre Seigneur 

Jésus-Christ ! Avant que vous vous asseyiez, je veux lire dans 

Romains chapitre 9 au verset 28 : 

« Car le Seigneur exécutera pleinement et 

promptement sur la terre ce qu’il a résolu. » 

Le Seigneur Lui-même va achever Son œuvre de rédemption. 

Vous pouvez vous asseoir. Nous remercions le Seigneur pour 

cette grande opportunité de partager avec vous la Parole 

promise de Dieu. Nous remercions notre bien-aimé frère 

Mwamba d’avoir arrangé ces réunions avec le Seigneur et avec 

vous. Je vais partager avec vous un certain nombre 

d’Écritures afin que nous soyons surs que nous écoutons la 

Parole du Seigneur. Dans Jean chapitre 13 au verset 20 nous 

lisons … Jean chapitre 13 verset 20… 

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui reçoit 

celui que j’aurai envoyé me reçoit, et celui qui me 

reçoit, reçoit celui qui m’a envoyé. » 

Mes biens aimés frères et sœurs, partout où Dieu fait quelque 

chose de spécial sur la terre, Il a toujours révélé Ses secrets à 

Ses serviteurs les prophètes. Dans Amos chapitre 3 verset 7 

nous lisons : « Dieu ne fait rien à moins d’avoir révélé Son 

secret à Ses serviteurs les prophètes ». Même dans le 

Nouveau Testament, notre Seigneur a dit « Si moi j’envoie 

quelqu’un, si vous le recevez ; vous Me recevez. Si vous 

l’écoutez, vous M’écoutez ». Un vrai homme de Dieu a la vraie 
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Parole de Dieu. Mais, avant que nous puissions dire : 

« Dieu m’a envoyé », nous devons recevoir un appel 

direct des lèvres même du Seigneur. S’il vous plait, 

rappelez-vous de ceci : premièrement, Dieu donne des 

promesses ; et, quand le temps de l’accomplissement arrive, Il 

révèle Ses secrets à ses Serviteurs les prophètes. 

Après que Dieu ait donné la promesse à Abraham dans 

Genèse chapitre 15 : « après quatre cent ans Je vais sortir ton 

peuple de l’esclavage » ; le Seigneur Dieu est apparu à Moïse 

dans le buisson ardent et Il a dit : « Je me rappel de Ma 

promesse. J’ai vu les afflictions de Mon peuple, Je suis venu 

les délivrer, mais Je t’envoie. Je t’envoie et J’irais avec toi ». 

Ainsi, quand le temps est arrivé, le Seigneur a parlé à Son 

prophète Moïse ; et, Moïse avait un message : « Laisse aller 

mon peuple ! Laisse aller mon peuple ! ».  Ainsi nous 

comprenons, par la grâce de Dieu que les promesses sont 

faites aux enfants de Dieu. Et, selon Galates chapitre 4 verset 

28, les vrais enfants de Dieu sont les enfants de la 

promesse. Et les enfants de la promesse reçoivent la parole 

de la promesse, et ils reçoivent l’Esprit de la promesse. Ça c’est 

très très important. 

Dans le prophète Joël, au Chapitre 2 nous voyons trois 

choses : premièrement, le Seigneur dit : Je vais rependre 

mon Esprit sur toute chaire ; et, ensuite sur mes fils et 

mes filles ; et, aussi sur me servantes et mes serviteurs. 

On ne peut pas aller dans les détails de ces Écriture, mais 

nous vivons dans le temps ou Le Saint-Esprit est rependu sur 

toute la terre. Mais l’Esprit tombe comme la pluie, et chaque 

semence qui est en terre reçoit la pluie. Maintenant doit avoir 

lieu la manifestation des fils et des filles de Dieu. 

Actuellement, nous avons quatre cent millions de 

pentecôtistes, deux cent millions de charismatiques ; et tous 

lèvent les mains et louent Dieu, tous disent qu’ils ont reçu le 
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Saint-Esprit, plusieurs d’entre eux parlent en langue, et 

plusieurs prophétisent ; mais ils ne reconnaissent pas la 

promesse de Dieu pour aujourd’hui. Ainsi la promesse de Dieu 

pour aujourd’hui est la chose la plus importante pour les 

enfants de Dieu. Quand vous lisez dans l’Ancien Testament, 

dans Ésaïe chapitre 6, il nous est dit comment a eu lieu l’appel 

du prophète Ésaïe, comment on avait mis une pierre ardente 

sur ses lèvres et comment le Seigneur avait mis Ses paroles 

dans sa bouche. Quand vous lisez Jérémie chapitre 1 à partir 

du verset 1 jusqu’au verset 10, le Seigneur a touché sa bouche 

et Il a dit : « J’ai mis Mes paroles dans ta bouche ». 

Mes bien-aimés frères et sœur, et aussi mes chères amis, ceux 

qui ne sont pas encore frère et sœur en Christ, vous devez 

recevoir Jésus-Christ en tant que Sauveur aujourd’hui. 

Aujourd’hui est un jour spécial que le Seigneur a fait pour 

chacun de nous. La décision que vous prenais aujourd’hui, 

vous allez l’emporter avec vous dans l’éternité.  

Tout au long de l’ancien testament, Dieu a fait des promesses. 

Jean Baptiste était un prophète promis dans Malachie 

chapitre 3 verset 1, notre Seigneur Lui-même a dit : 

« J’enverrai Mon messager devant ma face pour préparer mon 

chemin devant Moi».  

Un véritable  homme de Dieu ne souffle pas sa propre 

trompette. Un véritable  homme de Dieu ne bâtit pas son 

propre royaume. Un véritable homme de Dieu a reçu un appel 

divin qui est connecté au plan du salut.  

Et, quand le temps était accompli, l’ange Gabriel est allé vers 

Zacharie et lui a annoncé la naissance de Jean Baptise.  

Quand Dieu accompli les promesses, les cieux prennent part 

à cela. Ainsi, la promesse était celle-ci : « Ta femme Elisabeth 

aura un fils, tu l’appelleras Jean car il marchera devant le 
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Seigneur dans l‘esprit et la puissance d’Elie pour ramener les 

cœurs des pères aux enfants ». 

Ça, c’était l’accomplissement des prophéties bibliques. 

Ça, c’était le commencement du nouveau testament. Et quand 

vous lisez dans Mathieu chapitre 11, au verset 10 notre 

Seigneur a confirmé le ministère de Jean Baptiste. Et quand 

vous lisez dans Marc chapitre 1, à partir du verset 1 au verset 

3, les deux promesses de l’ancien testament sont 

mentionnées : Esaïe chapitre 40 verset 3 et Malachie chapitre 

3 verset 1. Et dans Jean chapitre 1, à l’homme de Dieu on a 

posé la question : Es-tu le Christ ? Il a dit non. Es-tu le 

prophète qui devait venir ? Il a répondu non je ne le suis pas ! 

Et-tu Elie ? Il a répondu non je ne le suis pas. Et on lui a 

demandé : Qui es-tu? Et, au verset 23, l’homme de Dieu a 

donné la réponse. Chaque homme de Dieu connait sa 

place dans le ministère. Il a dit : « je suis la voix de celui qui 

crie dans le désert ».  

Et quand notre Seigneur a donné l’ordre à ses disciples 

dans Mathieu chapitre 10, Il a dit « allez seulement vers les 

enfants d’Israël ». Dieu a fait le commencement avec Israël et 

la parole et allé vers les nations. Dans Mathieu 28, notre 

Seigneur a dit « allez dans toute les nations ». Et quand vous 

lisez Esaïe 42 et Esaïe 49, ce n’était pas seulement les juifs 

mais les nations étaient aussi incluses. Dans Actes chapitre 

13 verset 46 et 47, l’apôtre Paul s’adressait aux juifs : « parce 

que vous avez rejeté la parole de Dieu, on se tourne vers les 

nations  car il est ainsi écrit ». Et dans Esaïe 42 verset 6 : « Je 

fais de toi une lumière pour les nations ». Dans Actes chapitre 

22 au verset 21 nous lisons comment l’apôtre Paul avait reçu 

son appel : « Je t’enverrai vers les nations, Je 

t’enverrai !». Ça c’est très très important. « Moi, le Seigneur 

je t’enverrai ».  
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Comme notre temps est limité, permettez-moi de vous 

informer de ce que Dieu a fait dans notre temps. Ce n’est pas 

suffisant de savoir seulement ce que Dieu a fait il y a deux 

mille ans, et ce n’est pas suffisant de savoir ce que Dieu a fait 

il y de cela cinq cent ans quand il y  a eu la percée de la 

réformation, et depuis ce temps-là, il y a eu réveil après réveil 

jusqu’au réveil pentecôtiste. Mais, nous nous vivons 

maintenant et nous devons connaitre la parole promise pour 

aujourd’hui.  

Quand le Seigneur est monté sur la montagne de la 

transfiguration selon Mathieu 17, Moïse et Elie sont apparus 

et, ses habits ont été transformés. Mais, en redescendant de 

la montagne, les disciples lui ont posé la question : « Pourquoi 

les scribes disent-ils qu’Elie doit venir premièrement ? » Moïse 

était aussi là, mais, ils n’ont posés aucune question au sujet 

de Moïse.  

Les deux prophètes iront en Israël selon Apocalypse 

chapitre 11 et selon Zacharie chapitre 4. Mais la question était 

celle-ci, au sujet d’Elie. Et notre Seigneur a répondu au verset 

11 : « Il est vrai qu’Elie doit venir premièrement et 

rétablir toute chose ». Quand vous lisez au sujet du 

ministère de Jean Baptiste c’est toujours le verbe « préparer, 

préparer » qui est utilisé.  Dans Esaïe chapitre 40 verset 3 et 

Malachie  chapitre  3 verset  1 et Mathieu chapitre  11 verset  

10 et Marc chapitre 1 du verset 1 au verset 3, c’est toujours 

« préparer, préparer, préparer ».  

Mais au sujet du ministère dont il est parlé ici qui va 

avoir lieu juste avant le retour du Seigneur, nous devons lire 

les écritures exactement avec la révélation divine. Quand vous 

lisez dans le prophète Joël, vous lisez : « le soleil se 

changera en ténèbres et la lune en sang avant que 

vienne le grand jour du Seigneur ».  
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Maintenant c’est le jour du salut mais, à la fin de ce jour, ça 

sera Le Jour du Seigneur et les jugements tomberont sur la 

terre. Ainsi, juste à la fin du temps de la grâce, Dieu lui-même 

a donné la promesse : « Je vous enverrai quelqu’un comme Elie 

pour restaurer toute choses comme au commencement ». 

Comme avait fait le prophète Elie : il a ramassé douze pierres 

selon les douze tribus d’Israël et il  a réparé l’autel du 

Seigneur et il mit le sacrifice sur l’autel et il fit la prière : 

« Seigneur Dieu, qu’on sache aujourd’hui que Toi seul est Le 

seul vrai Dieu et que je suis Ton prophète et que j’ai fait toutes 

ces choses selon Ta parole ». Et le feu descendit et Dieu avait 

répondu et le cœur de tout le peuple a été ramené à Dieu.  

Et je voudrai que vous compreniez et que vous sachiez 

ceci : toutes les dénominations peuvent continuer  dans leur 

propre voies, toutes peuvent croire ce qu’elles croient ; mais 

Jésus-Christ a dit : « Je bâtirai mon église »  non plusieurs 

églises, non l’église catholique, non l’église protestante, et non 

l’église Grecque-Orthodoxe, et non plus une des centaines 

d’églises. Notre Seigneur a dit : «  … Je bâtirai mon église 

et les portes du séjour des morts ne prévaudront point 

contre elle ».   

Ainsi c’est maintenant le temps de Dieu pour le peuple 

de Dieu d’être ramené comme c’était au commencement sur le 

même fondement qui avait été posé par les apôtres et les 

prophètes, aux mêmes enseignements apostoliques : une 

seule foi, Un seul Seigneur, un seul baptême. 

Ainsi, quand Dieu a appelé le frère William  Branham, il  

avait reçu le  mandat direct divin. En 1933 et 1966, moi j’ai vu 

des gens qui été présents en 1933 quand le frère Branham 

baptisait dans la rivière Ohio, et, quand il était sur le point de 

baptiser la dix-septième  personne, il a entendu la voix qui lui 

disait : «  lève la tête ! » et la seconde fois « lève la tête !». Et 
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quand il levât la tête il y a eu cette nuée surnaturelle qui est 

descendu et c’était visible  de plus de trois milles personnes 

présentes. Et de la lumière surnaturelle est sortie la voix 

puissante : « De même que Jean baptiste fut envoyé pour 

précéder la première venue de Christ, tu es envoyé avec 

un message qui précèdera la seconde venue de Christ ». 

Ainsi, je crois cela de tout mon cœur. Combien d’entre vous 

croient cela ? Alléluia ! Je me sens comme à la maison. Je suis  

parmi les vrais croyant.  

Ainsi, par la grâce du Dieu tout puissant, j’ai connu frère 

Branham pendant 10 ans. J’ai pris part à ces réunions en 

Allemagne et à ses réunions aux Etats-Unis. J’étais avec lui 

dans la même voiture, et j’ai mangé avec lui autour de la 

même table. J’ai vu ce ministère surnaturel. Je suis un témoin 

oculaire et auriculaire de ce que Dieu a fait en ce temps.  

Ainsi, frère Branham a ramené les vrais enseignements, 

et non sur trois dieux, mais Un Seul Dieu. Un Seul Dieu qui 

se révèle lui-même en tant que notre Père au ciel et dans Son 

Seul fils engendré ici sur la terre et vivant en nous par le 

Saint-Esprit. Ce n’est pas trois personnes éternelles, mais un 

seul Dieu Eternel. Le mot trinité n’existe pas dans la bible, le 

terme « fils éternel » n’existe pas la bible et le terme « Dieu le 

fils » n’existe pas dans la Bible. Le terme « dieu le saint 

esprit » n’est pas dans la bible. Toutes les dénominations ont 

suivie l’enseignement de Rome. Ils croient dans une trinité 

éternelle qui n’a jamais été enseignée dans la bible. Ils croient 

au baptême trinitaire qui n’a jamais été pratiqué une seul fois 

dans la bible. Et quand vous regardez dans toutes les églises, 

ils répètent  au nom du père au nom du fils et au nom du saint 

esprit. Cela n’a jamais été fait une seule fois, même pas une 

seule fois on a utilisé cette formule aux jours de la bible. 
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Et, dans Mathieu chapitre 28, notre Seigneur a donné la 

grande commission d’aller baptiser le peuple dans « Le 

Nom ». Avant que je puisse baptiser dans Le Nom, je dois 

connaitre  Ce Nom. Quel est  le nom de l’alliance du nouveau 

testament ? « On l’appellera Emmanuel » Esaïe chapitre 7 

verset 14. On l’appellera Jésus. Jésus est Emmanuel. Dieu 

manifesté dans la chaire. Ainsi, le jour de la pentecôte quand 

le Saint-Esprit a été rependu, on a apporté la première 

prédication: « repentez-vous et soyez baptisé dans le nom du 

Seigneur Jésus-Christ ». 

Mes biens aimés frères et sœurs, le premier et le 

dernier baptême doivent être le même. « Jésus Christ 

est le même hier, aujourd’hui et éternellement ». Il ne 

change jamais, Sa parole ne change jamais. Un seul Seigneur, 

une seule foi, un seul baptême. 

J’étais d’abord baptisé dans l’église baptise mais, quand j’ai 

entendu frère Branham enseigner sur le baptême, nous 

sommes tous allé dans le fleuve Rhin et on m’a baptisé de 

nouveau dans Le Nom du Seigneur Jésus-Christ.  

Puis-je vous demander combien d’entre vous sont baptisés 

dans le Nom du Seigneur Jésus-Christ ? Que Dieu vous 

bénisse ! 

Mais je suis certain qu’il y a quelques visiteurs parmi 

nous aujourd’hui qui entendent ces choses  pour la première 

fois. Si j’étais à votre place je prendrais ma décision 

aujourd’hui de me faire baptiser dans le nom du Seigneur 

Jésus-Christ. 

Ainsi par la grâce du Dieu tout puissant, nous 

comprenons le ministère du messager de l’heure pour nous 

ramener à Dieu, nous ramener à la parole de Dieu. Il avait 

reçu un mandat divin, c’était un prophète promis, son 
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ministère était en contact direct avec le plan du salut. Ainsi 

par la grâce du Dieu tout puissant, je peux dire ceci au nom 

du Seigneur : « Dieu m’a accordé un grand privilège de 

connaitre cet homme et son ministère » et depuis 1958, j’ai 

connu le mandat qu’il avait reçu. Et quand frère Branham m’a 

dit à Dallas au Texas aux Etats Unis : « frère Frank, tu vas 

retourner en Allemagne avec ce message ». 

Et vous avez déjà entendu au sujet de l’appel que le 

Seigneur m’a accordé. Pour la première fois j’avais entendu la 

voix du Seigneur le 2 avril 1962, ça c’est le jour le plus glorieux 

de ma vie. Pour rendre cela très bref, je regardais vers la 

fenêtre et la voix du Seigneur Dieu venant d’en haut de la 

droite de cette manière. La voix a transpercé tous mes os, 

c’était une voix très puissante et le Seigneur a dit ces paroles : 

« Mon serviteur, ton temps pour cette ville sera bientôt 

terminé. Je t’enverrai dans d’autres villes pour prêcher 

ma parole ». Je ne peux pas aller dans tous ces détail, mais 

le frère Branham en tant que prophète de Dieu a confirmé cela 

le 3 décembre 1962 et il m’a dit : « frère Frank, attend pour la 

distribution de la nourriture jusqu’à ce que tu reçoives le reste 

de la nourriture ». 

Ainsi, par la grâce du Dieu tout puissant, après que frère 

Branham fut repris auprès du Seigneur, j’ai apporté le 

message de l’heure dans le monde entier. J’ai voyagé dans plus 

de 150 pays, j’ai prêché dans plus de 600 villes, j’ai apporté 

plus de 8.000 prédications et j’ai utilisé tout mon temps à 

apporter le dernier message au peuple de Dieu. J’ai fait un 

certain nombre d’expériences surnaturelles et Dieu a confirmé 

sa parole. 

Quand j’avais rencontré frère Branham pour la première 

fois, j’avais 21 ans mais, maintenant j’en ai 81. Mais je crois 

de tout mon cœur que nous ne sommes pas seulement arrivés 
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au temps de la fin, mais nous sommes à la fin du temps de 

la fin. Les derniers sont maintenant en train d’être appelés à 

sortir. 

Dans Mathieu chapitre 24, dans Marc chapitre 13, dans 

Luc chapitre 21 ; notre Seigneur parle des prophéties du 

temps de la fin et Il a fait cette déclaration : « Quand vous 

verrez toutes ces choses arriver, redressez-vous car votre 

rédemption est proche ». Maintenant l’épouse est en train 

d’être appelée à sortir. C’est Mathieu chapitre 25 : « Voici 

l’époux vient ! Sortez, allez à sa rencontre ».  

Le message de l’heure c’est : « Laisse aller mon 

peuple !». 2 Corinthiens chapitre 6 : « Sortez du milieu d’eux 

mon peuple et Je vous recevrez et vous serez Mes fils et Mes 

filles ». 

Permettez-moi de dire ceci avant de conclure : « nous 

avons été rachetés par le sang de l’Agneau ». Combien 

croient ? Que Dieu vous bénisse ! Que Dieu vous bénisse ! 

La même vie qui était dans le sang du fils de Dieu ; parce que 

la vie est dans le sang, la même vie éternelle est dans les 

croyants.  

Qui ont été rachetés par le sang de l’Agneau ? Leurs 

péchés sont pardonnés. Ils ont été justifiés en croyant en 

Jésus-Christ et ils ont été sanctifiés dans la vérité, et la parole 

de Dieu est la vérité. Et ils sont aussi scellés du Saint-Esprit. 

Ephésiens chapitre  1 verset 13 : « Après que vous ayez 

entendu et reçu la parole de la vérité, vous avez été scellé du 

saint esprit qui avait été promis ».  

Je vous demande au nom du Seigneur de prendre ceci 

très au sérieux. Dieu ne va pas mettre un sceau sur vous 

si vous demeurez dans l’erreur. Ça c’est impossible.  Le 

Saint-Esprit est l’esprit de la vérité. Ainsi nous devons sortir 
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de tous les enseignements qu’on ne trouve pas dans la parole 

de Dieu, de tous les enseignements trinitaire,  de tous les 

baptêmes trinitaires. Nous devons recevoir la parole de la 

vérité et la parole de la vérité ce sont les saintes écritures et 

« vous connaitrez la vérité et la vérité vous rendra libre ». 

Combien veulent être scellés du Saint-Esprit ? S’il vous plait 

soyez prêts de sortir de toute erreur. « Vous mon peuple », ce 

n’est pas tous mais « vous mon peuple » 

Mes biens aimés frères et sœurs, ceci est le dernier 

message, ceci est le dernier appel, ceci est le temps de la 

restauration, c’est le temps de la préparation. Ne ratez pas le 

jour de votre visitation. Que Dieu puisse ouvrir votre 

compréhension et qu’Il vous accorde la révélation divine pour 

reconnaitre le jour, reconnaitre le message et accomplir Jean 

chapitre 13 verset 20 : Le Seigneur a dit si vous recevez 

quelqu’un que lui a envoyé, vous le recevez. Ainsi, aujourd’hui 

nous comprenons le message de l’heure c’est la parole promise 

pour ce jour. Les enfants de la promesse croient la parole de 

la promesse. 

Encore une fois je pose la question : combien croient le 

message de l’heure ? Combien veulent être prêt lors du retour 

de Christ ? 

Quand le Seigneur m’a envoyé apporter le message vers 

les autre nations, j’ai dit : « Bien-aimé Seigneur j’irai de ville 

en ville de pays en pays mais j’ai une requête spécial, je 

voudrais tous les voir dans ta gloire, ceux qui vont écouter ta 

parole de ma bouche et qui te croiront et recevrons la promesse 

pour ce jour ». La promesse est : « Je vous enverrai Elie le 

prophète ».  

La promesse a été accomplie. Tout a été restauré. Le 

dernier message a atteint les extrémités de la terre. Ce n’est 

pas seulement Mathieu 25 qui s’accomplit mais aussi Mathieu 



20 
 

www.tabernacledekolwezi.org 

24  verset 45 au verset 47. La parole de Dieu maintenant et 

en train d’être apportée en tant que nourriture spirituelle et 

tous les vrais serviteurs de Dieu partagent la même 

nourriture spirituelle. « L’homme ne vivra pas du pain 

seulement mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu ». 

Combien voudraient être prêts lors du retour de Christ ? 

Mes bien-aimés frères et sœur, ceci est le jour que Le 

Seigneur a fait. Recevez les promesses de Dieu et soyez 

restaurés et préparez-vous pour le retour de Christ.  

Et après cette réunion quand vous serez rentré chez vous 

à la maison, lisez Mathieu 25 et particulièrement le verset 10 : 

« Celles qui furent prêtes entrèrent dans la salle de 

noce ». Préparez-vous pour ce grand jour. Et je  crois de tout 

mon cœur que tous ceux qui demeure dans la parole de Dieu 

et qui ne suivent pas tous ces enseignement divers mais qui 

demeurent dans la parole de Dieu, ils appartiennent à 

l’épouse de Christ.  

L’époux était la parole manifestée dans la chaire et chaque 

promesse qui a été donné à l’épouse sera manifestée dans 

l’épouse et le Seigneur achèvera son œuvre de rédemption 

comme il avait achevé son œuvre de création et ainsi l’écriture 

sera accomplie. 1 Corinthiens 15 à partir du verset 51, 1 

Thessaloniciens 4 à partir du verset 13.  

Le retour de Christ sera la plus grande réalité. Le 

Seigneur lui-même descendra.  

Mais, maintenant, c’est le message. Mais le message est 

adressé à ceux qui sont en vie maintenant. Mais dans 1 

Thessaloniciens 4, quand le Seigneur Lui-même descendra, 

les morts en Christ ressusciteront premièrement et nous qui 

sommes resté vivants nous seront changé et, ensemble, nous 

seront enlevés pour rencontrer le Seigneur dans les airs. Cela 
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aussi sera une réalité. Et la résurrection de notre Seigneur est 

la garantie de notre résurrection. Son ascension au ciel est la 

garantie de notre ascension au ciel. 

Dans Jean 14 notre Seigneur a dit « Je vais préparer une 

place et Je reviendrais, Je vous prendrais afin que vous soyez 

là où Je suis ». 

Et pour finir cette réunion, aussi longtemps qu’il s’agit de 

nous et parce que nous devons allez à l’aéroport, permettez-

moi de dire ceci encore: Je n’ai plus besoin de revenir dans 

votre ville si agréable. Il y a des frères ici qui ont été choisis 

par Dieu, frère MWAMBA et tous les autres qui travaillent 

avec lui, ils vous apportent la même parole de Dieu. 

Et comme nous avons vus dans les autres villes, 

plusieurs ont pris leurs décisions de recevoir Christ en tant 

que leur Sauveur et de se faire baptiser dans le nom du 

Seigneur Jésus-Christ. Ainsi, je suis certain que je vous 

reverrai. 

Que les bénédictions du Dieu tout puissant reposent sur 

vous ! 

Que tous ceux qui ont besoin du salut, reçoivent le salut 

maintenant ! 

Que ceux qui ont besoin de guérison, reçoivent la 

guérison maintenant ! 

Que ceux qui ont besoin de la révélation divine, reçoivent 

la guérison par le saint esprit ! 

Alléluia ! 

Et que tous disent amen ! 

Nous allons nous mettre debout. Il y a aussi tellement 

d’habits sur lesquels je dois prier. Nous allons prier sur ces 
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habits maintenant ; et, pour être honnêtes avec vous, au 

temps des apôtres, Paul s’essuyait la sueur avec les linges. 

Mais si vous croyez que notre prière va vous accompagner, 

vous pouvez venir par la foi et prendre ce que vous avez 

apporté ici au nom du Seigneur Jésus-Christ. Tout est 

possible, venez par la foi et cela vous sera fait par la foi. 

Nous allons baisser notre tête et ouvrir nos cœurs et nous 

allons prier. 

Bien-aimé Seigneur nous vivons encore dans les jours de 

la bible. Tu es le même aujourd’hui. Nous sommes toujours 

dans les temps apostoliques, tu confirmes encore ta parole et 

c’est pour cela que je prie pour tous les malade et ceux à qui 

tous ces habits seront ramené. Que tous soient délivrés, que 

tous soient guéris par la puissance du Dieu tout puissant dans 

Le Nom de Jésus-Christ. 

Seigneur je te remercie car aujourd’hui c’est le jour que Tu as 

fait à Kolwezi, que Tu as fait pour Ton peuple. Bénis tous les 

frères dans le ministère, bénis toutes les églises locales, bénis 

l’épouse  de Christ. Et ensemble nous disons Maranatha ! 

Viens Seigneur Jésus ! 

C’est dans le saint nom de Jésus!  

Amen ! 

Vous pouvez vous asseoir 

Je remercie les frères de m’avoir invité, je remercie tous 

les frères dans le ministère qui sont venus prendre part avec 

nous dans cette réunion et je vous remercie tous d’être venu 

dans cette réunion. 

Que Dieu vous bénisse et qu’Il soit avec vous dans le 

Saint nom de Jésus-Christ 

Amen !  
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Le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 

Lubumbashi, Mardi 14 Juillet 2015 (Tabernacle 

Chrétien de Lubumbashi) 

(Soir) 

 

Je vous salue tous dans le nom de Jésus-Christ notre 

Sauveur ! 

Je suis tellement émerveillé… Je n’ai pas de mots pour 

exprimer ce que je ressens maintenant. 

Nous avons eu des réunions magnifiques dans toutes les 

autres villes, mais je peux dire ici c’est le point culminant, et 

qu’aujourd’hui, comme notre Seigneur a dit, au dernier jour 

de la fête, quand les bénédictions particulières étaient 

manifestées, dans le Psaume 118 au verset 6 nous lisons : 

« Aujourd’hui c’est le jour que le Seigneur a fait ». 

Réjouissons-nous et soyons dans l’allégresse.  

Notre sujet c’est toujours la même chose : le retour de 

notre Seigneur Jésus-Christ, le temps d’appel à sortir, 

le temps de la préparation pour le jour le plus glorieux de 

l’histoire de l’église du nouveau testament. 

J’aimerais lire deux versets et on va se référer à plusieurs 

autres. Dans 1 Jean chapitre 4 verset 4. Et j’aimerais que vous 

sachiez ceci : je crois ce que nous allons lire.  

« Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu ». 

Je le relis : 
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« Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu ». 

Vous êtes nés de nouveau par la semence de la Parole de Dieu 

et par la puissance du Saint-Esprit. Comme c’était avec Christ 

notre Sauveur, c’est de la même manière avec tous les fils et 

filles de Dieu.  

L’ange Gabriel a apporté la promesse à Marie et elle crut en 

la promesse, et elle a dit « je suis la servante du Seigneur, qu’il 

me soit fait comme tu l’as dit ». Et au moment où elle reçut et 

crut la promesse, le Saint-Esprit l’avait recouverte et, la 

parole a été faite chair, et Le Sauveur naquit.  

C’est la même chose avec nous, au moment où nous croyons la 

parole promise de Dieu, le Saint-Esprit nous recouvre et la 

nouvelle vie qui est contenue dans la semence de la Parole de 

Dieu se manifeste dans tous les enfants de Dieu.  

Maintenant, le verset qui est adressé à tous les frères dans le 

ministère… Et nous avons un certain nombre de frères dans 

le ministère aujourd’hui particulièrement notre frère Joseph 

et frère Didier, frère Georges et les autres… Les paroles que 

je vais maintenant lire s’appliquent  à tous les vrais serviteurs 

de Dieu.  

Mais maintenant la relation est établie entre ceux qui sont de 

Dieu, qui écoutent et croient la parole de Dieu et entre ceux 

qui apportent la parole de Dieu.   

L’apôtre Jean pouvait dire : « Nous, nous sommes de Dieu… 

Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu 

nous écoute ».  

Dites amen ! (L’assemblée dit amen ! NDLR) 
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La même parole est appliquée aujourd’hui. Vous qui croyez la 

parole de Dieu, qui croyez les promesses de Dieu, vous êtes de 

Dieu. Et nous qui vous apportons la parole, nous avons un 

mandat divin, une commission divine de prêcher seulement la 

parole de Dieu parce que la parole est la semence originale. Et 

« les cieux et la terre passeront, mais la parole de Dieu 

demeure éternellement ».  

Et si cette Parole de Dieu est en vous, vous demeurerez avec 

la parole de Dieu pour toujours parce que vous avez reçu la vie 

éternelle.  

Jésus-Christ est la parole de Dieu manifestée. Et, l’écriture 

dit dans 1 Jean chapitre 5,  « Celui qui a le fils de Dieu a la vie 

éternelle ».  

Ainsi par la grâce de dieu nous n’avons pas une religion 

chrétienne. Il y a à peu près deux milliards existants sur la 

terre qui ont la religion chrétienne ; mais nous, nous avons 

Christ et par la grâce de Dieu nous avons reçu la révélation 

de Jésus-Christ. Ceci est le temps le plus important sur 

la terre, le temps le plus important pour l’église du Dieu 

vivant et particulièrement pour l’épouse de Christ.  

Dans Apocalypse chapitre 19 au verset 7 nous lisons « … et 

son épouse s’est elle-même préparée… ». Dans Mathieu 25 

nous lisons, « … voici l’époux vient ! ». L’époux et l’épouse 

s’appartiennent. De la même manière qu’Ève était sortie 

d’Adam, et qu’elle fut ramenée et présentée à Adam et il a dit 

« chair de ma chair et os de mes os » ;  ainsi, le côté du Sauveur 

a été ouvert sur la croix et le sang de la nouvelle alliance a été 

versé, et c’est ainsi que l’épouse est sortie de l’époux. Et quand 

vous lisez Éphésiens chapitre 5, « chair de sa chair et os de ses 

os ». Et quand vous lisez dans Jean chapitre 15, c’est « Lui qui 
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est le sarment et nous nous sommes les branches. » Les 

branches sont attachées à la vigne et elles sortent du tronc et 

c’est dans les branches que se manifeste la vie du tronc. Ainsi, 

par la grâce de Dieu nous avons été ramenés à notre Dieu et 

à notre Sauveur. 

Par la grâce de Dieu, nous croyons la promesse pour 

aujourd’hui. Dans Jean chapitre 14, nous lisons que notre 

Seigneur a fait la promesse : « Je vais préparer une place 

et je reviendrai, et je vous prendrai afin que vous soyez 

là où je suis ».  

Le retour de notre Seigneur est très très proche. Tous les 

signes du temps nous indiquent la seconde venue de Christ. 

Et, notre Seigneur, dans l’ancien testament a donné la 

promesse, avant que le temps de la grâce se termine, avant 

que le jour du salut n’arrive à  sa fin, le Seigneur Dieu a donné 

la promesse dans l’ancien testament  « Je vous enverrai Elie, 

le prophète avant que vienne le grand et terrible jour du 

Seigneur, avant que le soleil se change en ténèbres, avant que 

la lune se change en sang, avant que les étoiles tombent du ciel, 

Je vous enverrai Elie, le prophète, et il rétablira toute chose ».  

Dans la première prédication du jour de la pentecôte, 

l’apôtre Pierre sous l’inspiration du Saint-Esprit dans Actes 

chapitre 2 verset 20, il a répété le verset de Joël chapitre 2 : 

« le soleil se changera en ténèbres et la lune en sang avant 

l’arrivée du jour du Seigneur, de ce jour grand et glorieux ».  

Imaginez-vous juste un moment, il y deux milles ans, sous 

l’inspiration du Saint-Esprit, l’homme de Dieu a dit ce que moi 

je dois dire aujourd’hui. Tout ce que l’apôtre Pierre a prêché 

dans la première prédication, nous devons prêcher cela dans 

la dernière prédication. Et, après que on ait apporté la 
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première prédication, la parole est allée droit dans le cœur et 

la question était : « Que ferons-nous ? » Et la réponse fut : 

« Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de 

Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés ; et vous recevrez le 

don du Saint-Esprit.  Car la promesse est pour vous, pour vos 

enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand 

nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera ».  

La première et la dernière prédication doivent être la même 

chose parce que Jésus-Christ demeure le même hier, 

aujourd’hui et éternellement. Il ne peut pas changer. La 

parole ne peut pas changer.  

Ainsi, par la grâce de Dieu, nous avons été ramenés sur 

l’ancien fondement posés par les apôtres et les prophètes et 

nous voyons la restauration avoir lieu.  

Comme vous le savez, Dieu m’a accordé un grand 

privilège. Je connais le Seigneur depuis 1948 et 1949 mais, en 

1955, quand le frère Branham a visité l’Allemagne et la Suisse 

j’ai pris part à ses réunions. J’ai vu les jours de la bible avec 

mes propres yeux. J’ai vu les aveugles nés recouvrir la vue, j’ai 

vu les estropiés prendre leurs lits et marcher.  

A frère Branham, il avait été donné un ministère très spécial. 

Même l’apôtre Pierre ou l’apôtre Paul, ils ont eu leurs 

ministères mais ils n’avaient pas un tel ministère  parce que 

le même ministère que notre Seigneur avait en tant que 

prophète quand Il marchait sur la terre, le même 

ministère s’est répété au travers de William Branham.  

Dans Jean chapitre 5 verset 19 nous lisons : « Le Fils ne fait 

rien mais Il ne fait que ce qu’Il voit faire le Père ». A plusieurs 

reprises, frère Branham s’est référé à cette écriture. Chaque 
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personne pour laquelle frère Branham devait prier, Dieu lui 

montrait une vision ; il pouvait dire à la personne d’où elle 

venait, qu’elle était sa  maladie ou son problème parce que 

Dieu lui montrait une vision. Un vrai prophète voit des 

visions. Et à cause de ce qu’il lui avait montré dans la vision, 

il pouvait dire « ainsi dit Le Seigneur ». Plus de mille cinq 

cent fois, frère Branham a dit « ainsi dit Le Seigneur » 

parce que dans toutes ses différentes réunions dans tous les 

pays qu’il avait visités Dieu lui montrait des visions. Ainsi, 

tous savaient, ce qu’il voyait, arrivait.  

Ainsi mes yeux ont vu le même ministère. Et, le 15 août  

quand j’avais rencontré frère Branham personnellement 

quand j’avais serré sa main, je l’avais entendu prêcher mais je 

voulais serrer sa main. Et avant qu’on puisse se serrer la 

main, il s’est arrêté et il a dit : « Tu es un ministre de 

l’évangile ». Il était un vrai prophète, il était un prophète 

promis. Son ministère était connecté au plan du salut comme 

c’était avec le ministère de Jean Baptiste, il était un prophète 

promis : Esaïe chapitre 40 verset 3, Malachie chapitre 3 verset 

1… ainsi, son ministère était une partie du plan du salut. Il 

en était de même avec fr Branham, c’était le ministère le 

plus important depuis 2000 ans. C’est le dernier message 

adressé à l’épouse de Christ. Et en vérité il pouvait dire : 

« Nous sommes de Dieu », nous qui vous apportons la parole 

de Dieu et vous tous qui écoutaient la parole de Dieu et qui 

croyez la parole de Dieu, vous êtes aussi de Dieu. Et comme 

l’avait dit notre Seigneur dans Jean chapitre 13 verset 20 : 

« Si vous recevez celui que j’ai envoyé, vous me recevez. Vous 

me recevez et vous recevez Dieu qui m’a envoyé ».  

Ainsi Dieu établit la relation. Et s’il vous plait, comprenez 

ceci : un vrai homme de Dieu ne va pas établir la 
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relation envers lui-même, il va toujours établir la 

relation avec Dieu. Il y en a qui disent : « le prophète a dit ! 

Le prophète a dit ! » Ils ferment même la bible et ils prêchent 

William  Branham. Non ! Non !  Nous, nous ouvrons la 

bible. Chaque prédication que frère Branham a apportée 

venait de la Parole de Dieu et chaque prédication qu’il  a 

apportée nous ramène à la Parole de Dieu.  

Ainsi vous qui obéissait et croyez en la parole de Dieu, vous 

êtes de la même manière que nous qui vous prêchons la parole 

de Dieu. Dieu ne fait qu’utiliser les lèvres humaines pour 

apporter sa parole.  

Ainsi, la promesse principale est celle-ci : « Je vais 

préparer une place et Je reviendrai ».  Maintenant, le 

temps est très très proche et nous pouvons dire comme c’est 

écrit dans Luc chapitre 21, ce n’est pas seulement proche mais 

à la porte.  

Dans Mathieu chapitre 24, dans Marc 13 et dans Luc chapitre 

21 notre Seigneur a parlé des signes du temps de la fin et 

particulièrement en parlant du peuple d’Israël en les 

représentant comme un symbole du figuier. Et Il a dit quand 

vous verrez toutes ces choses arriver,  et vous saurez, donc 

vous savez, vous êtes certains, certains … quand vous voyez 

toutes les prophéties bibliques s’accomplir, c’est proche et à la 

porte. Redressez-vous car votre rédemption est proche. Ainsi, 

par la grâce de Dieu, nous comprenons.  

Nous ne sommes pas seulement arrivés au temps de la fin, 

nous sommes absolument à la fin du temps de la fin. Et, notre 

Seigneur a même dit : « … cette génération ne passera pas que 

tout cela ne soit accompli ». Les cieux et la terres passeront, 
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mais la parole de Dieu demeure éternellement et c’est ce que 

nous sommes entrain de prêcher.  

Et aussi Mathieu chapitre 21  « … voici, l’époux vient ! 

Voici, l’époux vient ! Sortez allez à sa rencontre ». Vous 

devez d’abord sortir, c’est comme ça que vous pouvez 

entrer. Vous devez sortir de toutes les traditions et entrer 

dans la parole de Dieu. Sortez et entrez. 2 Corinthien chapitre 

6 « vous mon peuple sortez du milieu de Dieu et séparez-vous 

dit le Seigneur et je vous recevrez et vous serez pour moi des fils 

et des filles ». Je peux vous assurer par l’autorité de la Parole 

de Dieu qu’il n’y aura pas de confusion au ciel. Il n’y aura 

pas de discutions au ciel. Ceci est le temps de Dieu pour le 

peuple de Dieu de sortir de toutes les confusions, de sortir de 

toute la captivité babylonienne et je vous dis pourquoi : parce 

que toutes les églises protestantes retournent à l’église de 

Rome.  

Et en 2017, le Pape a promis d’aller en Allemagne 

l’endroit même où la reformation a commencé pour 

déclarer que la réformation est finie et il  a même fait 

cette déclaration : même si nous sommes différents 

dans la pluralité mais tous les protestant croient la 

même chose que nous. Et il a dit ils croient tous en la 

trinité et ils croient au baptême trinitaire.  

Mais, la vraie église du Dieu vivant ne croit pas en la trinité ! 

Parce que ce mot n’est pas dans la bible et le baptême 

trinitaire n’est pas dans la bible. Jamais un quelconque 

prophète ou un apôtre n’a jamais utilisé la formule : au nom 

du père, du fils et du saint-esprit. Même pas une fois, même 

pas une seule fois ! (Le frère Frank brandit sa Bible NDLR). 
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Ainsi, la vraie église du Dieu vivant ne retourne pas à 

Rome, nous retournons à Jérusalem, aux vrais 

enseignements des apôtres. Dans Actes chapitre 2 verset 

42 nous lisons « Et ils persévéraient dans la doctrine des 

apôtres ». Ainsi nous devons retourner, retourner au 

fondement originel qui avait été posé par les apôtres et les 

prophètes et Jésus-Christ étant la pierre de faîte.  

Dans Mathieu chapitre 16 quand le Seigneur a accordé la 

révélation à Pierre, Il lui a dit : la chair et le sang ne te l’ont 

point révélé mais c’est Mon Père qui est aux cieux et sur Ce 

Roc, non sur Pierre, Jésus-Christ est le Rocher du 

salut. Ainsi, l’église du nouveau testament est fondé sur 

Jésus-Christ parce qu’Il est la pierre de faîte.  

Il y a tellement de choses que l’on doit dire. S’il vous plait, 

comprenez, ceci est le temps de Dieu pour le peuple de Dieu. 

Ceci est votre dernière opportunité pour prendre la bonne 

décision. Que les autres puissent continuer dans leurs propres 

directions mais vous devez croire cela de tout votre cœur, la 

vraie parole de Dieu : Un seul Seigneur, une seule foi, un seul 

baptême.  

Ainsi, par la grâce du Dieu Tout-puissant, quand notre 

Seigneur avait appelé William Branham lors de cette 

expérience du 11 juin 1933 quand la lumière surnaturelle 

était descendue, visible de plus de 3000 personnes pendant 

que frère Branham baptisait dans le fleuve Ohio, cette 

lumière surnaturelle est descendue aux environs de deux 

heures de l’après-midi et, de la lumière surnaturelle, la voix 

puissante a ébranlée toute la région et   a dit ces paroles : « De 

même que Jean Baptiste fut envoyé pour précéder la 
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première venue de Christ, tu es envoyé avec un message 

qui précèdera la seconde venue du Christ ».  

Quand frère Branham a visité quelques nations, il a tenu 

seulement des réunions d’évangélisation et il lui fut révélé au 

sujet de l’ouverture des sept seaux, et pour moi, cela est très 

très spécial parce que j’étais ensemble avec frère Branham en 

décembre 1962 et il devait aller prêchez à Los Angeles mais il 

ne pouvait pas faire ce déplacement vers Los Angeles et  il a 

dit :  

- Frère Frank s’il te plait peux-tu parler à ma place ?  

Je n’avais jamais visité Los Angeles auparavant. Et, vous 

savez ce qu’il a dit ?  

- Selon une vision une vision que le Seigneur m’a montré, 

je dois faire mes bagages car nous allons déménager et 

aller à Tucson.  

Ainsi, au début de l’année 1963, frère Branham a déménagé 

avec sa famille en Arizona et vint le jour très spécial, le 28 

février 1963. Il montait sur la montagne Sunset et soudain il 

a entendu une voix : « Lève la tête ! » Et il a encore entendu la 

voix et 7 détonations des tonnerres furent entendues et la 

nuée surnaturelle est descendue.  

Moi personnellement j’ai vu les pierres qui s’étaient détachées 

de la montagne des sept détonations naturelles des tonnerres 

qui ont ébranlés toute la région. En 1967, frère Perigrim a 

amené tous les ministres à cet endroit-là et il a dit : regardez 

les arbres ! Les cimes des arbres étaient tranchées et regardez 

les pierres qui se sont détachées de la montagne… ! Ainsi 

même dans cela j’étais un témoin oculaire. 
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Mais dans la nuée surnaturelle, il y avait 7 anges et le dernier 

ange s’est adressé à frère Branham : « Retourne à 

Jeffersonville pour l’ouverture des sept sceaux ». Ainsi en 

mars 1963 du 17 mars jusqu’au 24 mars, frère Branham a 

révélé ce que contenait les 7 sceaux. Et depuis ce temps-là, 

tous les autres évangélistes s’étaient retirés de lui. Depuis lors 

il n’avait plus entrepris un voyage international. Et quand il 

avait entrepris le voyage en Afrique du sud, on avait mis un 

cachet sur son passeport « ne peut pas prendre part aux 

réunions religieuses, il ne peut venir que pour la chasse ».  

Mais, par la grâce du Dieu tout-puissant, depuis que frère 

Branham fut repris auprès du Seigneur, le message de l’heure 

a été apporté jusqu’aux extrémités de la terre parce qu’il a été 

dit à frère Branham « De même que Jean Baptiste fut 

envoyé pour précéder la première venue de Christ, le 

message qui t’a été confié  précèdera la seconde venue 

du Christ ».     

Ainsi Dieu a repris son serviteur et prophète mais le message 

est resté avec nous et le message est « revenir à la parole 

de Dieu ». Le message est le même que celui qui était au 

commencement. Rien ne peut être ajouté ni retranché. Et 

frère Branham a même fait cette déclaration : « ce n’est pas 

que moi je serai le précurseur, mais c’est le message qui sera 

le précurseur ».  

Le 24 décembre, ça sera 50 ans depuis que le Seigneur a repris 

Son serviteur à la maison. Pour moi, c’était la nouvelle la plus 

désastreuse. Mais, Dieu qui connait toute chose, le 24 

décembre, c’est ma date de naissance. Ainsi, je vous dis la 

vérité, au moment même où frère Branham fut repris dans la 

gloire, je l’ai vu monter sur une nuée. Je vis en Allemagne, je 
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ne savais rien de l’accident qu’il avait eu, mais, par la grâce 

de Dieu je l’ai vu monter, monter ! Et, dans cette vision, j’ai 

dit : « frère Branham tu n’es pas le fils de l’homme ! Pourquoi 

je te vois monter dans une nuée ? »  

Et quand vous lisez dans 1 Thessaloniciens chapitre 4, dans 

les deux derniers versets, nous serons tous ensemble enlevés 

sur des nués… (Le frère Frank demande à l’interprète de lire 

NDLR) 

« Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous 

serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à 

la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous 

serons toujours avec le Seigneur. Consolez-vous donc 

les uns les autres par ces paroles. » 

Notre Seigneur est monté sur une nuée et nous serons enlevés 

sur des nuées vers le ciel. Les deux prophètes dans Apocalypse 

chapitre 11 vont monter sur une nuée. Mais, pouvez-vous 

imaginer ce que cela signifie pour moi, voir le messager 

monter, être repris ? Et la responsabilité que je porte 

d’apporter le message jusqu’aux extrémités de la terre ? Ce 

sont mes yeux qui ont vu la dernière personne William 

Branham dans le cercueil… je montais les escaliers en bois, il 

n’y avait qu’une seule pièce et il y avait là un cercueil et  

William Branham était dedans. Pouvez-vous imaginer 

comment je me suis senti ! Je pleurais pendant des heures. 

Même le jour de l’ensevelissement je n’ai pas chanté, et 

pendant deux heures ils chantaient « Crois seulement, crois 

seulement », moi je ne chantais pas, je pleurais, je parlais au 

Seigneur, j’ai dit bien-aimé Seigneur comment l’épouse peut-

elle se préparer sans ce ministère ? Mais, le soir de ce même 

jour, le 11 avril 1966 quand je suis retourné dans ma chambre 
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d’hôtel, la  paix de Dieu qui surpasse toute autre 

compréhension est entrée dans mon cœur, dans mon âme. Et 

cette fois-là, ce n’était pas une voix audible mais cela parlait 

dans mon cœur : « Maintenant ton temps est arrivé, 

maintenant ton temps est arrivé d’aller de ville en ville, 

de pays en pays, de continent en continent ; pour 

apporter le message de l’heure et distribuer la 

nourriture spirituelle qui avait été emmagasinée par le 

ministère de frère Branham ».  

Ainsi quand je regarde en arrière à plusieurs années, 50 

années sont venues et sont passées j’ai visité plus de 150 pays, 

prêché dans plus de 600 villes et j’ai apporté plus de 8000 

prédications.  Ainsi, par la grâce de Dieu, je suis ici 

aujourd’hui mais mon impression est celle-ci, non pas à cause 

mon âge, mais mon impression est celle-ci : que maintenant 

nous devons atteindre les derniers pays. On a atteint plus de 

180 pays et c’est vraiment merveilleux comment Dieu a 

planifié toute chose.  

Une fois par mois je parle au Centre Missionnaire et le 

message est traduit dans 12 langues différentes et, partout 

dans le monde, ils peuvent écouter par internet. Combien 

d’entre vous ont déjà vu ces réunions par internet ? Levez vos 

mains que je les voies ? 

Regardez ceci !  

Mon bien aimé frère que Dieu te bénisse ! Vous êtes le fruit du 

ministère. Vous devez  être reconnaissants pour les hommes 

de Dieu : frère KAZADI, Frère MWAMBA, Frère Eugène et 

tous les autres frères. Ils ont reçu la même révélation et ils 

vous donnent la même nourriture ; ils peuvent dire comme 

moi je le dis : nous sommes de Dieu. L’apôtre Jean n’a pas 
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dit moi je suis de Dieu, mais il avait inclus tous les autres 

serviteurs de Dieu qui apportent la même parole de Dieu, la 

même révélation divine de Dieu. Je peux dire la même chose 

aujourd’hui avec tous mes bien-aimés frères : nous sommes 

de Dieu et nous vous apportons la parole de Dieu. Et 

vous êtes de Dieu parce que vous écoutez la parole de 

Dieu.  

Combien voudraient me promettre ou faire cette  promesse 

devant Dieu que vous ne croirez que la parole de Dieu ?  

Je vous dis pourquoi je pose cette question. Dans le prophète 

Joel nous lisons que Dieu allait répandre Son Esprit sur toute 

chair et ensuite Il dit sur ses fils et ses filles et quand Il en 

arrive à Israël Il dit « serviteur et servante », mais nous, nous 

sommes « des fils et des filles ». 

Mais voici le point, en ce moment même nous avons 

400 000 000 (quatre cent millions) de pentecôtistes, tous 

prétendent avoir reçu le Saint-Esprit, plusieurs d’entre eux 

parlent en langues, plusieurs prophétisent, mais sont-ils des 

vrais fils et filles de Dieu ? Sont-ils nés de nouveaux par la 

parole et le Saint-Esprit ? Croient-ils la parole pour ce jour ? 

Et même toutes les personnalités charismatiques qui ont des 

grands programmes télévisés  partout dans le monde, ils 

utilisent le nom de Jésus-Christ mais ils refusent de se faire 

baptiser au nom du Seigneur Jésus-Christ. Ainsi, frère 

Branham a tenue toute une prédication au sujet des oints du 

temps de la fin. Ainsi, la pluie tombe sur tous mais 

maintenant qu’en est-il des fils et des filles qui sont nés de 

nouveau ? Qui sont en relation avec Dieu ? Qui croient la 

parole promise pour aujourd’hui ?  
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S’il vous plait rappelez-vous Ephésiens chapitre 1 verset 13, 

« …après que vous avez cru la parole de la vérité… ». Pas 

avant. Avant vous pouvez recevoir l’onction mais ce 

n’est pas le scellement. Ce n’est qu’après que vous ayez 

entendu la Parole de la vérité que Dieu pose Son sceau 

sur vous et ce n’est que là que vous êtes scellés du 

Saint-Esprit promis.  

Dites gloire à Dieu !  

Dites Amen !  

Dites Alléluia ! 

Nous ne sommes pas seulement oints du Saint-Esprit 

mais nous avons reçu la parole de la promesse et maintenant 

Dieu pose son sceau sur vous. Tous ceux qui ont reçu la parole 

de la vérité de ce jour vous devez être sûr que Dieu va 

poser son sceau sur vous. 

Mes bien-aimés frères et sœurs, c’est vraiment merveilleux de 

connaitre le Seigneur personnellement.  

Savez-vous ce que notre Seigneur aurait dit ici aujourd’hui ce 

soir ? Bénis sont vos yeux car ils voient, bénis soient vos 

oreilles parce qu’elles entendent, bénis soient vos 

cœurs parce qu’ils croient. 

Combien veulent être prêt pour le retour de Christ ? Bénis soit 

Le Nom du Seigneur !  

Vraiment ce jour est le jour que le Seigneur a fait. Je n’ai 

jamais été touché comme je le suis aujourd’hui. 

Comme vous le savez, ce pays a une place particulière 

pour moi. Quand j’avais entrepris mon premier voyage avec le 

docteur MBIYE, c’était en 1982. Et depuis ce temps-là Dieu a 
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fait des grandes choses. Il n’existe aucun autre pays où il y a 

des milliers dans une assemblée locale. Ainsi Dieu a béni nos 

bien-aimés frères et vous êtes le fruit de ce ministère. Moi je 

viens et je pars, mais eux ils sont ici, ils vous servent la 

nourriture spirituelle.  

S’il vous plait, rappelez-vous cette comparaison : 

plusieurs sont oints car la pluie tombe sur les bons et 

sur les méchants mais très peu sont élus. Elus avant la 

fondation du monde. Nos noms ont été écrits dans le Livre de 

Vie de l’Agneau avant la fondation du monde. Nous avons été 

rachetés par le sang de l’Agneau et engendrés par la Parole et 

l’Esprit de Dieu, et maintenant le scellement du Saint-Esprit 

a lieu. 

S’il vous plait croyez cela de tout votre cœur. Vous êtes des 

enfants de la promesse, vous avez cru la parole de la promesse 

et vous prenez part à ce que Dieu est en train de faire 

maintenant.  

Par cela nous comprenons si nous avons vraiment trouvé 

grâce auprès de Dieu et je vais prier aujourd’hui que vous le 

croyiez de tout votre cœur. Vous êtes de Dieu. Nous nous 

sommes de Dieu, ensemble nous croyons la parole de 

Dieu. Et après que nous ayons reçus la parole de la vérité, 

nous serons scellés du Saint-Esprit.  

Combien croient cela ?  

Nous allons nous mettre debout pour un mot de prière 

Le Seigneur est dans cet endroit, ceci est la dernière 

réunion de ce voyage, Dieu a fait des grandes choses, mais que 

ceci soit le jour le plus glorieux, le jour le plus glorieux dans 

votre vie. Croyez-vous chaque promesse ? Avez-vous reçus la 
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parole de vérité ? Et promettez-vous que vous n’allez jamais 

recevoir une quelconque interprétation ? Dieu ne va jamais 

sceller l’erreur. Vous devez être la pure parole de Dieu, vous 

devez avoir reçu la parole de vérité et vous avez le droit d’être 

scellés du Saint-Esprit. Dites-le seulement dans votre cœur et 

dites-le de votre bouche : Seigneur tu as fait ce jour et 

particulièrement pour moi, je crois la parole de vérité et je 

serai scellé du Saint-Esprit. 

Seigneur Dieu, je te consacre toute cette congrégation et 

particulièrement frère KAZADI, et tous les frères dans le 

ministère. Que tous puissent comprendre. Nous qui prêchons 

la parole de Dieu, nous sommes de Dieu et ceux qui écoutent 

la parole de Dieu, vous êtes de Dieu. Ainsi, nous te louons pour 

ce jour, c’est le jour que Tu as fait pour chacun de nous. Oh 

Seigneur bénis cette ville ! Bénis ton peuple ! Bénis le 

gouvernement ! Aies ton chemin, aies ton chemin ! Alléluia !  

Et nous allons prier pour tous ces mouchoirs, par la grâce de 

Dieu, nous le croyons de tout notre cœur que Jésus-Christ est 

le même hier aujourd’hui et éternellement. Comme ce fut aux 

jours des apôtres…  

 

 

Frère KAZADI tu viens, 

Seigneur Dieu, nous venons dans Ta présence dans Le Nom 

de Jésus-Christ. Dans le temps des apôtres et 

particulièrement au temps ou Ton serviteur William 

Branham était ici il y a eu des milliers et des milliers qui 

étaient guéris et il y avait des milliers et des milliers de 

mouchoirs qu’on envoyait. Tu es le même aujourd’hui, 
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Confirmes Ta parole, Sauves les perdus, Guéris les malades, 

glorifies ton nom, nous te donnons toute la louange.  

Que tous puissent prendre ce que ce qu’ils ont apporté ici et 

amenés cela à ceux qui sont malades et déclarez-vous guéris. 

Vous êtes guéris par la puissance de Dieu dans le Nom de 

Jésus-Christ selon Esaïe chapitre 53 : « par ses meurtrissures 

vous êtes guéris ». Nous Te rendons toute la gloire l’honneur et 

la louange dans Le précieux Nom de notre Seigneur Jésus-

Christ. Cela sera fait selon votre foi. La foi est une réalité 

vivante. Vous pouvez vous asseoir.  

Je prends avec moi des souvenirs…  S’il vous plait, priez pour 

moi, je suis très faible dans mon corps parce que je voyage jour 

et nuit mais je dois le faire jusqu’à ce que le dernier soit appelé 

à sortir. Vous avez entendu ce que le Seigneur a fait durant 

les trois derniers mois en Indonésie et dans plusieurs autres 

pays. Quand je prêchais au Pakistan, la prédication avez été 

enregistrée par la télévision et 56 nations ont entendu ce que 

j’ai prêché, ceci est le temps de Dieu pour le peuple de Dieu. 

Ainsi Dieu vous bénisse ! Je vous reverrai encore. 

Je remercie mon frère pour l’invitation… S’il te plait viens 

frère KAZADI et merci pour l’interprétation. Dieu soit avec 

vous tous. 

(Il y a une requête d’une sœur et l’interprète parle à l’oreille 

du frère Frank. NDLR) 

Ici il y a une requête de prière, nous allons prier pour cette 

famille, ce couple, ils n’ont pas d’enfants et ils voudraient 

avoir des enfants. Ça c’est le désir de chaque mère. Ainsi nous 

prions pour ce mariage et qu’ils soient bénis avec des enfants. 
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Je prie dans le Nom de Jésus-Christ. Croyez et recevez et 

soyez bénis dans le Saint nom de Jésus-Christ. Amen ! 

C’est très dur d’arrêter mais je dois le faire. Que Dieu vous 

bénisse ! Que Dieu vous bénisse ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Retour de notre Seigneur Jésus-Christ 

 

Ce texte est la retranscription du message oral « Le retour de 

notre Seigneur Jésus-Christ » prêché par le Frère Ewald 

Frank le mardi 14 juillet 2015 (Soir) au Tabernacle Chrétien 

de Lubumbashi. 

La transcription de ce sermon a été fournie par le Centre 

Missionnaire de Jésus-Christ au Congo, Tabernacle de 

Kolwezi. 

Obtenez des exemples supplémentaires en contactant : 

tabernacledekolwezicmjc@gmail.org 

Maranatha ! 
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